

Entregan bonos para riego a 26 agricultores jóvenes y 18 pequeños productores

APOYO TÉCNICO. *El concurso demandó una inversión de 550 millones del Gobierno Regional para beneficiar a 44 proyectos de la región.*

Crónica El Austral
 apizarroc@mercuriovalpo.cl

Cuarenta y cuatro agricultores de la región recibieron bonos de riego correspondientes al “Primer concurso para jóvenes de la pequeña agricultura”, iniciativa conjunta entre el Gobierno Regional (Gore), que aportó \$550 millones como financiamiento, y la Comisión Nacional de Riego (CNR).

Los proyectos ganadores contemplan sistemas de captación de aguas lluvias, riego por goteo en invernaderos de policarbonato, sistemas hidropónicos y riego de praderas mediante aspersores.

En total, 17 proyectos fueron bonificados en la provincia de Osorno, 10 en la provincia de Llanquihue, 15 en la provincia de Chiloé y 2 en Palena.

Los jóvenes agricultores del territorio recibieron 26 bonos, con un monto total de \$325 millones 990 mil 409, mientras que los pequeños agricultores obtuvieron 18 bonos, sumando \$226 millones 940 mil 577.

Samuel Troquián, de la comunidad Lafken Mapu de San Juan de la Costa, indicó que “me siento muy afortunado de ser beneficiado, que mi emprendimiento pueda producir



LA ENTREGA DE LOS APORTES A LOS JÓVENES AGRICULTORES Y PEQUEÑOS PRODUCTORES DE LOS LAGOS.

mucho más y llegar a más personas gracias al potencial de este convenio ha sido realmente muy bueno.”

Maximiliano Cifuentes, coordinador de la Comisión Nacional de Riego para las regiones de Los Ríos y Los Lagos, indicó que “es la primera vez que entregamos bonos a jóvenes, específicamente de Los Lagos. Para nosotros es súper importante seguir fomentando el riego en la pequeña agricultura, especialmente a los jóvenes, para que se queden en sus campos, sigan produciendo y

así brindar seguridad agroalimentaria y también hídrica”.

SEGUIR EN EL CAMPO

El gobernador regional, Patricio Vallespín, explicó que “hemos hecho un concurso especial donde participaron muchos jóvenes. De los 44 beneficiarios, 26 son jóvenes. Eso es lo que queremos, que los jóvenes se atrevan a seguir en el campo, que los 18 pequeños productores que ganaron sigan sintiendo que el campo es una opción de vida donde pueden progresar y desarrollarse. Por

tanto, me parece muy importante que como Gobierno Regional hayamos identificado estas prioridades”.

La seremi de Agricultura, Tania Salas, indicó que “buscamos mejorar también la comercialización, generar sistemas productivos que sean constantes, que tengan un foco de emprendimiento sustentable. Nos llena de orgullo generar esta alianza entre la Comisión Nacional de Riego y el Gore, que servirá para seguir alimentando a nuestra población en el futuro”.

CEDIDA